

毎週言っていますが、毎日暑い日が続いています。記録をするようになってから初めてなどの、今まででは考えられないような暑さです。何度も言っていますが、水やお茶は喉が渴いたと思うより前に飲んだ方がいいので、休み時間ごとに少しでもいいので飲むようにしましょう。

プールは水の中なので安心と考えがちですが、プールサイドなど、やはり危険はあります。日本水泳連盟が外でプールに入る時の目安として気温と水温を足して65度以上になったら、プール活動には適さないという基準をつくっています。三津屋小学校でも今日からそのようにします。少ないプールの時間なのに申し訳ありませんが、午後からのプールは入れなくなる日が増えると思いますので、知っておいてください。

登下校の時にはマスクを外している人が前よりも増えましたが、まだまだ少ないです。外してかまわないので、無理をしないようにしましょう。学校で活動している時にもマスクがしんどいなと思う時は担任の先生に相談してくださいね。

体育の活動時に先生が「マスクを外しましょう」といっても、外せない人が何人かいます。この暑さの中では、危険だと思いますので、

マスクを外せない人は、体育の授業は見学するようにしてください。

生活指導の先生から何度かお話をしてもらっていますが、下校についてです。道を広がって歩いていたり、置いてある看板を蹴ったり、自動販売機をさわったりしている人がいるので、なんとかしてもらえませんか？という地域からのお話がありました。校外学習で遠足などに行く時にはそういったマナーはできている学年が多いと感じます。ですから、意識をすればできるはずです。特に学校を出てからは、自分たちだけが生活をしている訳ではありません。まわりの人のこととも考えながら、行動できるようになっていきましょうね。